



M^a Eugenia Gay registra su candidatura para revalidar mandato en el ICAB

Durante las últimas semanas hemos sido espectadores, en el horizonte colegial barcelonés, de algunas incógnitas que ahora parecen despejarse. Ante otras inminentes candidaturas, la abogacía barcelonesa aún no conocía la oficialidad de la candidatura que parece mayoritaria y de consenso. Hablamos de [M^a Eugenia Gay](#). La inquietud se disipa por completo.

Economist & Jurist ha tenido acceso en exclusiva al comunicado que la propia candidatura ha enviado a sus contactos del [Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona](#):

Hace cuatro años la Abogacía Barcelona creó un equipo integrador y transversal que daba voz a las diferentes ramas del Derecho y sensibilidades colegiales de cara a liderar e implementar un ambicioso programa, capaz de transformar y reforzar nuestro estimado Colegio.

Con ilusión renovada y con la convicción de que hemos desplegado con éxito las propuestas que hicimos entonces, nos vemos con la fuerza para seguir reivindicando y luchando por los intereses y la dignificación de nues

...